

小学部だより

2021/1/19

12号



3学期が始まり、2週間が経とうとしています。寒風の中、持久走記録会に向けてがんばっているみんなの姿を見ると、私たち教職員もがんばらなくては！と思う今日この頃です。が、本当に毎日寒いですよ～。風邪にインフルエンザ、そしてコロナ。気をつけなければならないことがいっぱいですが、今年も、手洗い・うがい、食事、運動、睡眠等、規則正しい生活を心がけ、元気に過ごしたいものです。

保護者の皆様、3学期も子ども達の元気な顔が揃い、嬉しく思っています。冬休み中は、それぞれ工夫しながら子ども達と楽しい時間を作っていたいただいたようですね。6年生にとっては、小学部も残すところ1ヶ月半程となりました。学習の総まとめとともに、楽しい思い出作りをしていきたいと思えます。今年もどうぞよろしくお願いいたします。



冬休みのお話から

冬休み、みなさんは、どんなふうにご過ごしたのでしょうか。各クラスの掲示板に掲示してある冬休みのお話や、休み時間等に聞かせてもらったお話から、それぞれ楽しい休みを過ごした様子が伝わってきました。

今年はコロナウィルスの関係ででかけることも少なかったせいか、食べ物に関する話題が多かったように感じました(*^o^*)。里芋の入ったお雑煮が美味しかったこと、豚肉入りの鍋パーティーを楽しんだこと。おせち料理では伊達巻きが人気のようでした。確かに甘くて美味しいですよ。お正月ならではの味です。中には、おせち料理は食べなかったけど、美味しいお肉を食べた、なんて話も！それぞれ家族でゆっくりほっこり幸せなひとときを過ごせたことは、何よりだと思います。

大掃除をはじめ、お手伝いをがんばったという話も聞きました。家族の一員としてしっかり自分の役割を果たしている姿、すてきですね。

箱根駅伝の中継を楽しんだ人もいました。チームで心を一つにして最後まであきらめずに走る姿には感動を受けますね。みなさんも、持久走記録会、がんばりましょう！

他にも、サンタさんからもらったプレゼントの話、密を避けながら近所の神社へ初詣に出かけた話など、楽しい思い出ができたようです。

もちろん、みなさん、宿題もがんばったようですよ。努力はきっと実を結びます。3学期も引き続きがんばってください。

2021 年の抱負を聞きました！

新しい年を迎え、今年の抱負を聞きました。6年生のみなさんは、中学生になる大きな節目の年。今年1年がみなさんにとってすばらしい年になりますように。

体力と精神力の向上！

今年もたくさん笑って楽しく元気に過ごしたいです。4月からは中学生になるので、勉強もがんばりたいです。

点字をがんばりたいです。中学生になったら音楽クラブの活動をしたいです。

時間を守る。

自分のことは自分です！

自立の勉強をがんばる。
体育で体をしっかり動かす。

4月からは中学生になるので、勉強やクラブをがんばりたいです。音楽クラブに入って歌や演奏をしたいです。

いっぱいお話をする。

体をしっかり動かす。